

Miriam VALDÉS GUÍA et Roxana MARTÍNEZ NIETO, *Los Pequeños Misterios de Agras: unos misterios órficos en época de Pisístrato*

Résumé : *Les Petits Mystères d'Agra : des mystères orphiques à l'époque de Pisistrate.* La possibilité de reconnaître dans les Petites Mystères d'Agra des mystères orphiques dès le vie siècle peut s'appuyer sur des sources littéraires et iconographiques, et faire référence au contexte historique. Cette hypothèse correspond bien à la situation socio-culturelle de l'époque des Pisistratides où l'on voit se développer les cultes de Dionysos, Déméter/Gaia/Meter et Perséphone, ainsi que des textes comme ceux que la tradition attribue à Onomacrite.

Abstract: *The Little Mysteries of Agra: Orphic Mysteries at the time of Peisistratos.* The possibility of recognising Orphic elements in the Little Mysteries of Agra as early as the 6th century may be supported by evidence from literary and iconographic sources as well as from the historical context. This hypothesis ties in with the socio-cultural situation of Peisistratid times in which we can see the development of the cult of Dionysus and those of Demeter/Gaia/Meter and Persephone, and the flourishing of written texts, such as those attributed to Onomacritos.